
 
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 2491 号 
 
号 
号 

号 

号 

 

2020.7～2021.6 
会   長 岩本洋子 
副 会 長 小川佳伸 
幹   事 宮田幹二 
雑誌･広報･会報委員長  

吉川秀樹 

 

週  報 

四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

国際ロータリー第 2660 地区 

 

 

第 2908 例会 

 

創立 1959 年 6 月 16 日 

 

 

広めよう ロータリーの心 地域とともに 

令和 3 年 1 月 9 日 

 

2020～21 年度 
国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

(ロータリーは機会の扉を開く) 

RC 

事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内         
TEL 06-6858-1551   FAX 06-6857-0011 
 例 会 日 時：毎週火曜日 12時 30分より  
事   務   局：10時～16時(土日祝を除く) 
ＨＰアドレス： w ww .s u n - i ne t. or .j p/ ~j t r c2 66 0/  

 メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp 

 

☆会長の時間☆ 

 

「コロナでどうなる？ご近所と世界」 

2020-21年度 会長 岩本洋子 

私が住んだり仕事をしたりしている豊中市や大阪市中央区のご近所で、昨年１２月末に廃業したお店が

たくさんあります。クリーニング屋さん、お花屋さん、レストラン、洋服屋さん、２０年以上お付き合い

をしてきたお店が閉店しました。コロナです。人が動かなくなって、行事がなくなって、おしゃれして出

かけるところがなくなって、お商売が成り立たなくなったようです。事務器屋さん、着物のレンタル業、

写真屋さん、これらもひっそりと廃業していきました。 

大会社は人を減らしています。コロナです。人の行動が変わったので、このサービスはもういらなくな

りました、と言われている部門を縮小しているようです。 

これで株価が暴落したり、為替が急変したら、世界恐慌になるところですが、株価は暴落せず、むしろ

上がっているので、世界恐慌はおきていません。円もドルもユーロも暴落していません。為替は少ししか

変化していないので、恐慌は免れています。 

どうしたらコロナを経済的に乗り切れるか考えます。それは人間が行動をあまり変えないことだと思い

ます。レストランへ行き、パーティを中止せず、欲しい服を買い、パソコンを入れ替える、旅行をする、

こういうふうにコロナ前と同じ行動をしたら経済はマシになると思うのです。 

失業した人はこのような行動はできませんから、余裕のある人がすることだと思います。ロータリアン

こそすべきではないかと思うのですが・・・。 

 

 

 

                           

     

 

次 回 （ 1 月 2 6 日 ） の プ ロ グ ラ ム  

「 職 業 奉 仕 月 間 に 因 ん で 」  

地区職業奉仕委員会 副委員長 

木 下  正 二 郎  様  

卓 話 担 当 ： 矢 口  正 登  

～ 職 業 奉 仕 フ ォ ー ラ ム ～  

 
  

 

本 日 （ 1 月 1 2 日 ） の プ ロ グ ラ ム  
 

「 四 つ の テ ス ト に つ い て 考 え る 」  

 

卓 話 担 当 ： 北 村  公 一  
 

 
 

令和 3 年 1 月 12 日 

mailto:jtrc2660@sun-inet.or.jp


例 会 出 席 報 告☆ 

                             

     

第2907回 

新年互礼会 

 

第2904回 

例 会 日   1月 9日 12月 1日 

① 会員数 A 38 38 

  （内出席免除者） 8 8 

② 出席義務者数  30 30 

③ 出席義務者出席数 13 19 

④ 出席免除者出席数  2 5 

⑤ メイクアップ数  
 

0 

⑥ 出席義務者欠席数  17 11 

出席率 % 46.88％ 68.57％ 

出席率（2907回）③+④／②+④ 出席率（2904回） ③+④+⑤／②+④ 
 

○幹 事 報 告○ 
 

・国際ロータリー第 2660地区より 

「ガバナー月信 1月号」が届きました。 

「2021年 1月職業奉仕月間のリソース」が届きました。 
「2020-21年度後期地区資金 振込のお願い」が届きまし
た。 

「1/30(土)地区ロータリー財団補助金管理オンラインセミ
ナーのご案内」が届きました。 

・国際ロータリー日本事務局より 

「2021年1月のロータリーレートは、１ドル＝104円です。」 

「豊中 RCにポリオ寄付の表彰状」が届きました。 
 
✑ 掲 示 板 ✑ 

 

・第 1回被選理事会        本日 

 日   時：2021 年 1 月 12（火）   例会終了後 

場   所：エトレ豊中 6F 会議室 

・職業奉仕フォーラム 

 日  時：2021年 1月 26日（火） 

場  所：ホテルアイボリー例会場 

※1月 23日（土）に開催予定であった教育フォーラムは 

中止とさせていただきます。 

・第 8回定例理事会 

 日  時：2月 2日（火） 

 場  所：ホテルアイボリー  例会場前 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 12月 8日のニコニコ箱報告  

・結婚記念日祝いを頂いて  

村司、矢口各会員 

・家内の誕生日祝いを頂いて    

森本会員 

・半年間ありがとうございました。 

宮田会員 

・米山功労賞を頂いて   木村会員 

 1月のお祝い  

・ご入会記念日  米田 眞会員 H．8. 1. 9 

 

・会員誕生日   中井 稔会員 S. 7. 1. 1 

                  豊島了雄会員  S.28. 1.28 

         田畑榮彦会員 S.30.1.6 

 

・ご結婚記念日  佐川正治会員  H. 3. 1.13 

         武枝敏之会員 S.50. 1.19 

 

・ご夫人誕生日  小牧義昭会員 多恵子夫人 

                1月 28日 

         眞下 節会員 啓子夫人 

                1月 2日 

         狩野 裕会員 尚美夫人 

                1月 19日 

 2021年 1月 9日のニコニコ箱報告  

・新年明けましておめでとうございます。 

 澤木、豊島、村司、米田、森本、 

福盛、松山、北村、武枝、都井、 

宮田、小川、岩本、松本拓朗、 

原 各会員 

 

〇新年互礼会〇 

 2021年 1月 9日（土）ベルクラシック空

港において新年互礼会を開催いたしました当

日は、寒さ厳しい中ご出席いただき有難うご

ざいました。 

会長：岩本洋子 副会長：小川佳伸 

           幹 事：宮田幹二 

 

岩本会長の新年のご挨拶 

 

澤木会員の乾杯 

 



 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

✑12月 8日の卓話✑ 

「ロードバイクで走りましょう」 

卓話担当：小川佳伸 

現在の自転車(ロードバイク)は、よく出来ています。何よりも非常に軽い！私が高校の時に購入した自

転車が 11kg程度。最近購入した自転車は、ツーリング用が８kg弱、ヒルクライム用は６kg弱と 30年前

の約半分の重さです。フレームやホイール、サドル、ハンドル、いたるところが軽くて丈夫なカーボンで

出来ています。また変速機も操作系がブレーキレバーと一体になり、さらに電動となり、その電動システ

ムもワイヤレスコントロールとなり、ボタン 1つで容易に確実な変速が可能です。しかも 22段変速(高校

時代の自転車は、12段変速)です。 

現在の自転車は、軽く、操作が簡単で 30年前と比べると格段に乗りやすくなりました。乗ってペダル

を漕いでいると本当にどこまでも行けそうな気がします。いくらでもスピードが出ます。しかし気をつけ

ないと事故を起こします。私は、落車事故で鎖骨（平成 27年）と肋骨（同 31年）を折りました。 

   日頃運動不足が気になり健康のために何か運動しなければならないと思っているため、休日は、自転

車に乗って様々な場所に出かけています。 

   嵐山（渡月橋）へのコースは、川沿いの平坦なコースで走りやすいため、10回以上、走りに行きまし

た。その他にも六甲山登坂サイクリング、琵琶湖一周(通称ビワイチ)、淡路島一周(通称アワイチ)、小豆

島一周(通称マメイチ)、しまなみ海道、四国一周、日本海へのサイクリング等、車に自転車を積んで積極

的に出かけています。最近は、自転車専用道がよく整備されており、走りやすい環境が整っています。ま

た息子とのサイクリングも楽しみです。 

   ここ数年、週 2から 3回、自宅から箕面の勝尾寺や妙見山まで昼休みに往復サイクリングをすること

を習慣にしています。往復 26km(妙見山は 55km)、1時間 30分(3時間 30分)。平成 29年から合計 400

回以上往復しました。10000km以上  。日ごろは起伏のない単調な診療生活を続けているため峠を登っ

て降りて来る単純な運動には、毎回小さな小さな達成感が感じられ、精神衛生上も大変良いものです。 

 皆さんもいかがですか？ロードバイクで走りませんか？ 

 

 


